SUJET: LANCEMENT DU SERVICE FIL ROUGE - FLAURAUD agit pour la mobilité indispensable aux côtés des Réparateurs

1. <u>Description du SERVICE FIL ROUGE – FLAURAUD :</u>







Fil Rouge - #Solidarité - FLAURAUD agit pour la mobilité indispensable

En complément du service d'astreinte mis en place depuis le 18 Mars, Flauraud lance ce jeudi 26/03/2020 une solution pour venir en aide aux professionnels devant réparer des véhicules d'urgence (ambulances, véhicules de pompiers, police, gendarmerie, armée ...), des véhicules indispensables aux fonctions vitales du pays (entretien des réseaux électriques, d'eau et de gaz, transports de médicaments et de denrées alimentaires, bennes à ordure ménagères ...) ainsi que les véhicules des personnels hospitaliers et des médecins. Ce dispositif est aussi une solution pour les véhicules dont l'immobilisation devient un risque pour son propriétaire.

Notre service FIL ROUGE sera **disponible 24h/24h via notre site Mecasystems.com** et répondra aux demandes de pièces à partir de notre Stock Plateforme Nationale (<u>voir infos ici</u>) à :

- L'accompagnement des ateliers ouverts devant réparer les véhicules indispensables aux fonctions vitales.
- La fourniture de pièces pour une urgence en pièces détachées.

Commandez via notre Web shop – <u>www.mecasystems.com</u>

OUVERT 7j/7j, 24h/24h

CONTACTEZ-NOUS de 9h à 15h du lundi au vendredi : 04 73 420 443

Par mail : <u>filrouge@flauraud.fr</u>

Ce service est joignable par téléphone au 04 73 420 443 du lundi au vendredi de 9h à 15h ou par mail à **Filrouge@flauraud.fr** . Ce système est strictement réservé aux professionnels devant réparer des véhicules prioritaires. Par cette initiative Flauraud complète son soutien à la mobilité des véhicules prioritaires et offre un service « solidaire » à ses clients & partenaires de la réparation automobile.

Pour lutter plus que jamais contre la propagation du COVID 19, Flauraud continue à suivre les directives gouvernementales et les injonctions des professionnels de santé, qui nous rappellent l'importance du confinement pour tous. Ce fil rouge mobilise des collaborateurs Flauraud spécialement formés et opérant en télétravail. Aussi, l'ensemble des commandes seront traitées et mises à disposition sur notre plateforme tout en respectant scrupuleusement les gestes barrières et distances de sécurité afin de protéger nos personnels et vous-mêmes.

Ainsi, Flauraud participe à la solidarité des acteurs de l'IAM, afin de maintenir la mobilité des véhicules prioritaires, tout en protégeant ses équipes et en rappelant l'importance du confinement pour tous les Français non concernés par les métiers essentiels à la poursuite du fonctionnement du pays.

#Mobilitéessentielle, #Responsabilité, #Solidarité, #piècesauto, #mécanique

2. Retrouvez nos communications on line sur le FIL ROUGE:

Site Internet FLAURAUD : https://www.flauraud.fr/fil-rouge-solidarite-flauraud-agit-pour-la-mobilite-indispensable/

Publications sur les réseaux sociaux FLAURAUD :

LinkedIn : <u>cliquer ici</u> Instagram : <u>cliquer ici</u> Facebook : <u>cliquer ici</u>

3. Visuels FIL ROUGE:





